

2010年度 (社)いわふね青年会議所スローガン

『When becoming HERO』～愛に満ち溢れた未来のために～



新年のご挨拶

2010年度理事長

小杉 武 仁

コスギ建装

新年あけましておめでとうございます。

平素は(社)いわふね青年会議所に格別なるご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2010年度(社)いわふね青年会議所第44代理事長を務めさせていただきます小杉武仁です。年頭にあたりまして一言ご挨拶を述べさせていただきます。

1967年に(社)いわふね青年会議所がこの地に誕生して以来『明るい豊かな社会の実現』に向け、活動してまいりました。先輩諸氏のたゆまぬ努力により創り上げてきた想いは、今もなお決して衰えなく更に輝きを増し続けています。

本年度は『When becoming HERO』～愛に満ち溢れた未来のために～をスローガンに掲げ、社会開発事業、青少年健全育成事業、市民参加型の事業、環境保護事業、を中心に活動してまいります。

昨今、世の中を見渡せば数多くの問題が存在し、どう対応すればよいか国民一人一人が

不安に思うことが多い環境下にあることは否めません。米国に端を発した金融危機はさらに深刻化し、日本経済も著しく減速してしまい、様々な問題が起こっています。

新潟県の各地域においても、近年の公共事業の大幅な減少や個人消費の需要の落ち込みなど、以前と比べると格段に厳しい状況にあります。

国や地方を問わず非常に困難な問題を多く抱え、私たちは不安を抱きながら日々を過ごし、未来に確たる見通しが持てない状況が続いております。しかし、こうした困難が多く存在する時代だからこそ、この地域を愛する人々の英知と勇気と情熱を結集し、愛に満ち溢れた未来に向けた行動が求められると考えます。

私たち青年会議所メンバーを含めた地域の若者が自らの資質を向上させ、私たちが目指すまちづくりのビジョンを確かなものとして示し、行政、企業、各諸団体の皆様との協働関係をより強固なものにし、共感していただける多くの方々と連携し、効果的な運動を展開することで、この地域を明るく愛にみち溢れた未来に導きます。

この地域で暮らす私たち若者が、この地域のHEROとなるべく率先して行動し、未来の創造に向け一丸となり全力で邁進してまいります。

本年も地域の皆様からのご支援ご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げます。



新年のご挨拶

直前理事長

横井 賢

(株)新和開発

あけましておめでとうございます。日頃は、(社)いわふね青年会議所の活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

昨年度は、「わんぱく相撲村上市場所」、「夕陽ラインときめきウォーク」、「衆議院選挙第三小選挙区公開討論会」、「松田忍氏講演会」を開催致しました。多くの市民の皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。そして、開催にあたりましてご尽力いただきました関係各位の皆様には改めまして、心よりお礼申し上げます。また嬉しい事に、8名の新入会員に入会していただきました。JC活動を通じ、県内外、そして世界中のJCマンと出会う機会があります。多くの出会いと経験が将来、自分の大きな財産になる確信しています。地域を元気にする為には、私達若者が率先して行動していかなければなりません。明るい豊かな社会の実現の為に一緒にがんばりましょう！

本年度も、皆様のご理解とご協力のほど宜しくお願いいたします。

事業報告

松田 忍氏講演会・IN交流

シェイクハンス委員会は昨年、村上桜ヶ丘高校野球部監督の松田忍氏を講師に迎え未来の子供達に「夢・発見・ドラマ」を！と題しまして講演会を行いました。

現状の指導方法や環境に疑問を抱いていましたが、指導方法だけでなく地域や保護者様の協力も強さに「変わる」ことを感じる素晴らしい講演会になりました。

恒例となっている南陽JCとのIN交流ですが、イヨボヤ会館やおしゃぎり会館、宮尾酒造の見学をし、村上の文化と歴史に触れていただきました。交流会では村上の食を堪能してもらい、いわふねJC、南陽JCの絆がより深まった事業になりました。

一年間ありがとうございました。



村上市 市議会議員との意見交換会

11月20日(金)、議長をはじめ10名の村上市議会議員の皆様に参加いただき、意見交換会を開催しました。

私たち社団法人いわふね青年会議所は「明るい豊かな社会の実現」を目的とし、これまで、その目的を達成するために「まちづくり」「ひとづくり」に重点を置いて活動し、地域活性化に努力してまいりました。新しいまちづくりを進めていく上でも、市議会議員の皆様のお考えをお聞かせいただき、意見の交換を図り、想いを語ることによって相互の理解を深め、信頼関係を構築し、これからの青年会議所活動の参考にさせていただきたいと企画いたしました。

最後になりましたが、私たち社団法人いわふね青年会議所は、これからもよりよく発展することを創造し、この地域に住む子どもたちが、将来夢をもてる地域「明るい豊かな社会の実現」のために活動していきたいと思っております。

JC会員 募集中

あなたもJCに入会して一緒に楽しみましょう!!

2009年度は8名の新入会員の入会がありました。これは県内にある23の青年会議所の中で3番目に多い入会率であることから、先般、新潟ブロック協議会より表彰をいただきました。

青年会議所(JC)は県内にとどまらず、全国的、世界的な組織です。「明るい豊かな社会」の実現に向け、まちづくりや青少年育成などをテーマに地域に根ざした多種多様な事業を展開しています。

JC活動に積極的に参加することで、県内はもちろんのこと全国に多くの仲間を作ることができます。

この出会いや経験を通して、あなたの新しい可能性を拓き企業や地域のリーダーとして、より魅力ある大きな人間に成長してみませんか。

●事務局/村上商工会議所内事務局 岡田 TEL.0254-53-4257
●担当委員会/創造の道委員会 川崎 TEL.090-8723-1752

メンバー紹介

謹賀新年 今年も宜しくお願い致します



監事 高橋 聡
北越運送(株)



監事 五十嵐 龍
(株)宮 作



副理事長 佐藤 学
(株)フォト・スタジオ新潟



副理事長 笠川 浩
(有)朝日印刷



副理事長 平間 保智
(有)扇屋旅館



専務理事 時田 康弘
時田陶器(株)

心のスイッチ委員会 ●青少年育成事業



委員長 加藤 善典
(株)加藤組



副委員長 阿部 義秋
インテリアレフ



副委員長 齋藤 雄一
(有)ファミリーオートサイトウ



石原 剛
パルス電子(株)



千葉 直樹
泰平フローア



富樫 淳
(株)富樫工務所

創造の道委員会 ●拡大交流事業



委員長 川崎 将人
(有)カナダイ 川崎商店



副委員長 大島 孝子
(株)丸新システムズ



副委員長 太田 孝二
加藤住宅資材(株)



岩本 光司
(有)荒川溶接工業



郷内 学
(株)アサヒコーナ



佐藤 一治
フラワースタジオGIFT



山ノ井道夫
(株)ヤマノイ



富樫 正樹
(有)メディア

未来開発委員会 ●環境保護事業 日沿道早期整備実現へ向けた運動



委員長 宮尾 佳明
宮尾酒造(株)



副委員長 三科 陽
三科塗装工業



副委員長 今井 伸一
(株)大進建設



小野 力
(株)村上塗装工業



中倉 歩
割烹 千渡里

事務局 ●総務、広報活動



事務局長 高橋 慎
村上信用金庫



次長 斉藤 彰
(株)ホテル汐美荘



板垣 正輝
板垣正輝土地家屋調査士事務所

◆心のスイッチ運動 ◆心のスイッチアカデミー

心のスイッチ委員会という名前の通り、当委員会が事業目的とするのは人の心の変化です。難しいテーマです。消極的な心を積極的にすること。子供たちが憧れや夢を持つきっかけをつくることを事業にする予定です。

現段階での事業案のひとつに「心のスイッチ運動」があります。事業所や人の目につく場所に力の湧く言葉、気づきの言葉、ハツとする言葉などを掲示し、町全体が元気になるような運動にしたいと考えています。

その他いくつかの事業を企画しているところです。1年間という限られた時間の中で地域にとって有益な事業を行うために精一杯知恵を絞り、意義ある活動をしたいと考えております。一年間よろしくお願ひいたします。

◆拡大交流事業

～人と人との出逢い、今までには無かった世界観を創造し、多くの方々と共に共有してまいります！～

人と人との出逢いから繋がるもの、それは計り知れない程多く、大きな可能性を秘めていると思います。そして、今までには無かった新しい世界観は大きなパワーとなり、勇気や決断力、英気が養われると考えます。

当委員会は、この地域の若い世代の方々に向けての事業を予定しております。地域をリードしてゆく同世代として、互いのモチベーションを高め、そして一緒になってこの地域経済、地域の未来について考える、そんな事業を展開したいと考えております。

今年も一年間全力で取り組みます。皆様方の相変わらぬご協力を宜しく御願ひ申し上げます。

◆環境保護事業 ◆村上市市議会議員との意見交換会 ◆日沿道早期整備実現へ向けた運動

村上市、岩船郡は文化、自然が混在している魅力的な地域です。この地域を更に発展させ、未来へと引き継ぐ為に我々(社)いわふね青年会議所は、どのような事が出来るのでしょうか。(社)いわふね青年会議所の長い歴史の中で先輩諸氏が行ってきた活動を踏まえて、今年一年当委員会は活動してきます。

まずは、日本海東北自動車道の必要性を訴え、早期整備実現を目指した運動を展開していきます。また、環境保護事業を行いこの地域の豊かな自然を次代に残せるような活動をします。そして、これらを踏まえ、より良い地域、国にしていく為、市議会議員や国会議員との意見交換会を行い市政、国政の現状を把握し、市民、国民としてどのような事ができるのか考えていきたいと思います。

以上を通し、JC綱領にある「明るい豊かな社会」を築くため活動していきたいと思ひます。

事務局では、毎月開催しております例会・理事会の次第や議事録等の作成、および総会の運営を行っております。

また、広報活動として、外部報「あらうみ」の発行やホームページの運営を行っており、これからも皆さまが私たちの活動に興味を持っていただけるような情報発信に努めてまいります。

一昨年12月に公益法人制度が施行され、平成25年11月30日までの移行期間の中で、私たち(社)いわふね青年会議所も新制度における公益法人または一般法人に移行する必要があります。

この制度改革を契機に、公益性を意識した事業・運営のあり方について検討し、適切に対応していかなければなりません。

この地域のため、これまでの活動を収縮することなく事業展開できるよう議論し、新制度への移行に向け準備を進めてまいります。